

Zentrum für sexuelle Gesundheit

Newsletter 9-2024

Aktuelles - News - Updates



Steigende Mpox-Fälle in Afrilka

Eine g**efährlichere Variante** der Mpox (Klade Ib) bedrohen die öffentliche Gesundheit weltweit.

Die **WHO** hat deshalb die **höchste Alarmstufe** ausgerufen. Damit will sie behörden in aller Welt zu erhöhter Wachsamkeit aufrufen und mehr finanzielle Unterstützung für Impfstoffe in den betroffenen Ländern ermöglichen.

Mittlerweile gibt es auch einen **bestätigten Fall in Schweden**. Die neue Variante scheint **ansteckender** zu sein und zu schwereren Verläufen zu führen als die Klade Ilb, die sich 2022 auch in Europa verbreitet hatte.

Nach Angabe des **Robert-Koch-Institus** (RKI) vom 15.08. gibt es bislang **keine bekannten Fälle** der Klade Ib **in Deutschland**. Man werde das Geschehen jedoch aufmerksam beobachten.



Präventions-Workshops und Angebote

Die Konzeption für unsere neuen Workshops und Veranstaltungen ist rechtzeitig zum neuen Schuljahr fertig geworden.

Ihr seid schon gespannt was euch erwartet?

<u>Dann schaut gleich auf unserer Homepage vorbei und entdeckt die Vielfalt in unseren Workshops.</u>

Möchtest Du einen Workshop für deine Schule buchen oder eine Fortbildung für den pädagogischen Tag im Kollegium?

Dann schreib uns eine <u>Mail</u>, dann können wir die Einzelheiten gleich besprechen.



Angebot auf dem CSD Ulm

Auch in diesem Jahr sind wir mit dabei beim CSD Ulm welcher vom <u>Pride Ulm.Neu-Ulm e.V.</u> organisiert wird.

Neben unserem **Infostand** mit unserem tolle**n Glücksrad**, an dem ihr tolle Sachen gewinnen könnt und euch mit uns **austauschen** könnt, bieten wir ein **kostenloses Schnelltestangebot** an.

Dies ist möglich durch das **Sponsoring** von <u>Abbvie</u> und <u>Gilead</u>.

Wir freuen uns auf jeden der bei uns am Stand vorbei schaut!

Verstärkung im Sozialen Team

Wir sind nun endlich komplett! Anfang September durften wir **Paulino Kirschner** in unserem Team begrüßen. Er ist zuständig für **Beratungen zum Thema Transsexualität** und wird die Sozialarbeiterinnen bei der Entwicklung von Konzeptionen und der Durchführung von Präventionsveranstaltungen unterstützen. Wir freuen uns sehr, dass du da bist.

Im Folgenden stellt sich Paulino vor:

Mein Name ist Paulino Elias Kirschner, ein 23 Jahre junger Trans*Mann.

Meine Motivation, mich bei der AIDS- Hilfe zu engagieren, entspringt meiner tiefen Überzeugung, dass jeder Mensch das Recht hat, in seiner

Einzigartigkeit gesehen und akzeptiert zu werden. Besonders junge

Menschen stehen oft vor Herausforderungen, die ihre Identität und ihren Platz in der Welt betreffen. Sie verdienen es, in einem Umfeld aufzuwachsen, das ihnen Sicherheit, Unterstützung und die Freiheit bietet, sie selbst zu sein. Ich habe selbst erlebt, wie wichtig es ist, einen Ort zu haben, an dem man ohne Vorbehalte angenommen wird. Diese Erfahrung hat mich dazu inspiriert, anderen den Weg zu ebnen und ihnen zu helfen, ihren eigenen Weg zu finden – einen Weg, der von Selbstakzeptanz und Stärke geprägt ist.

Mein **zentrales Ziel** ist es, eine Kultur der Akzeptanz und des Respekts zu fördern. Ich möchte dazu beitragen, dass **jeder Mensch** – unabhängig von seiner Identität, Herkunft, Sexualität oder seinen Lebenserfahrungen – in unserer Gesellschaft einen **Platz findet,** an dem er sich sicher, wertgeschätzt und unterstützt fühlt.

Langfristig strebe ich danach, nicht nur Einzelpersonen zu unterstützen, sondern auch einen **positiven Einfluss auf die Gesellschaft** insgesamt zu nehmen. Indem wir Vorurteile abbauen und Vielfalt als Bereicherung begreifen, können wir gemeinsam eine inklusivere und gerechtere Welt gestalten.

Neben meiner Tätigkeit bei der AIDS-Hilfe Ulm verfolge ich einen lang gehegten Traum: Ich absolviere derzeit eine **Ausbildung zum Jugend- und Heimerzieher** in einer therapeutischen Wohngruppe für junge Menschen. Diese Arbeit erfüllt mich, da sie mir die Möglichkeit gibt, jungen Menschen in herausfordernden Lebenssituationen zur Seite zu stehen und sie auf ihrem Weg zu begleiten.

Zusätzlich engagiere ich mich als Leiter der Teen Gender Gruppe in Ulm, einer Jugendgruppe für Trans* und nicht-binäre Menschen. Unser Ziel ist es, einen sicheren Raum zu schaffen, in dem sich junge Menschen austauschen, gegenseitig motivieren und ausprobieren können, ohne Diskriminierung zu erfahren. Hier ist jede/ jeder willkommen, genauso, wie er*sie*they ist. In meiner Freizeit finde ich Ausgleich in der Natur oder in meinem Proberaum, wo ich meine Gedanken und Gefühle in Liedern verarbeite. Hin und wieder stehe ich auch auf der Bühne, um mit meinen Liedern meine Geschichte zu erzählen – wie ich meinen Weg gefunden habe und gelernt habe, endlich ich selbst zu sein.





Ohne Termin!

Schnelltest-Angebot

Immer donnerstags zwischen 9:00 Uhr und 12:00 Uhr bieten wir folgende Schnelltests an

- HIV-Schnelltest (22,50 Euro)
- Syphilis-Schnelltest (10,00 Euro)
- Hepatitis-C-Schnelltest (17,50 Euro)

 Alle drei Tests im Paket für 30,00 Euro.

Die Ergebnisse liegt bereits nach 20 Minuten vor.

Alle Tests sind anonym!



Hol dir dein Exemplar!

Jeden Monat neu könnt ihr euch die aktuelle Auflage der Schwulissimo bei uns anschauen und / oder mitnehmen.

Lass dir das Szenemagazin nicht entgehen! Komm vorbei und nimm dir dein Exemplar mit.

Online Spenden

Unsere Angebote mit einer Spende unterstützen

Um unsere Präventionsangebote,
Betreuungen von Menschen die mit HIV
leben, Beratungen unserer Klienten, das
Testangebot im Checkpoint und viele andere
Aktionen auch weiterhin anbieten zu können
sind wir auf Spenden angewiesen.
Mit nur einem Klick helfen Sie mit unsere
Angebote sicherzustellen!
Vielen Dank!









Impressum:

AIDS-Hilfe Ulm/Neu-Ulm/Alb-Donau e.V. Zentrum für sexuelle Gesundheit

Furttenbachstraße 14 89077, Ulm Telefon <u>0731 / 790 630-0</u> Email <u>newsletter@aidshilfe-ulm.de</u> <u>www.aidshilfe-ulm.de</u>

Erreichbar sind wir von Montag bis Donnerstag von 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} gesendet.
Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.
Abbestellen

